

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Pelaksanaan model pembelajaran terpadu *webbed* sebagai pembelajaran yang efektif perlu direncanakan secara maksimal dengan memperhatikan faktor-faktor penunjang dan penghambat dalam proses belajar mengajar serta kesiapan dari guru maupun siswa, dalam upaya peningkatan hasil belajar siswa dan peningkatan motivasi belajar siswa. Penelitian tentang efektivitas model pembelajaran terpadu *webbed* ini dilakukan untuk mengetahui pengaruhnya terhadap peningkatan hasil belajar anak tunagrahita ringan dalam penggunaan mata uang.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan di SPLB-C YPLB Cipaganti Bandung mengenai penerapan model pembelajaran terpadu *webbed* terhadap anak tunagrahita ringan, maka diperoleh kesimpulan bahwa penerapan model pembelajaran terpadu *webbed* berpengaruh terhadap peningkatan hasil belajar anak tunagrahita ringan pada tema penggunaan mata uang dan tema terkait lainnya yaitu mengenal kegiatan jual beli, mengenal nilai mata uang Rp 100,- sampai dengan Rp. 20.000,-, penggunaan bahasa dalam jual beli dan mengenal jenis buah-buahan dan sayur-sayuran

B. Saran

Dari hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dikemukakan, maka ada beberapa hal yang perlu peneliti disampaikan sebagai saran sebagai berikut:

1. Bagi kepala sekolah

Kepala sekolah diharapkan mengupayakan pelatihan bagi guru mengenai pembelajaran terpadu, sehingga guru terampil dalam merencanakan dan melaksanakan pembelajaran terpadu dengan baik di sekolah.

2. Bagi guru

Dari hasil penelitian ini diharapkan guru dapat mempertimbangan model pembelajaran terpadu *webbed* ini agar dapat diterapkan di sekolah sebagai salah satu model pembelajaran yang dapat meningkatkan hasil belajar siswa tunagrahita ringan.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat meneliti dan mengkaji penggunaan model pembelajaran terpadu *webbed* ini dalam jumlah sampel yang lebih banyak dan tema-tema yang lebih luas.

C. Penutup

Alhamdulillah rabbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah Swt, karena berkat rahmat, karunia dan atas izin-Nya pula penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagaimana adanya.

Dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga kebaikan yang telah diberikan dijadikan amal ibadah yang diridhoi Allah Swt.

